



Association  
des médecins  
de CLSC  
du Québec

## Prix-hommage Inukshuk Senior : Dre Catherine Risi

Hommage rendu par le Dr Stéphane Roy, octobre 2021

J'ai l'immense plaisir de remettre au nom de l'AMCLSCQ, l'Inukshuk 2021 au Dre Catherine Risi. Ce prestigieux prix rend hommage à un médecin qui s'est grandement démarqué dans son implication au sein de notre association syndicale.

Permettez-moi de l'appeler Catherine et de la tutoyer car elle est une collègue et amie qui m'est chère. Catherine a fait son cours de médecine de 1979 à 1984 ainsi que son internat de 1984 à 1985 à l'Université Laval à Québec. Par la suite, elle a immédiatement pris une pause de 4 ans pour assumer son rôle de nouvelle maman. En voulant revenir à la pratique de la médecine, elle a revu les options qui s'offraient à elle et a pris l'heureuse décision pour nous de débiter en 1990 une maîtrise en santé communautaire à l'Université de Montréal. Depuis 1996, elle œuvre au sein de la direction de santé publique de la Montérégie en tant que médecin conseil et depuis 2005 elle a accepté différents postes de gestion tels que celui de chef du service clinique de médecine préventive, d'adjoint au chef de département ou de chef de département de santé publique.

Les conditions des médecins œuvrant en santé publique lui tenant à coeur, elle s'est impliquée à l'AMCLSCQ dès 2012 en tant qu'administrateur puis rapidement, elle a accepté le poste de vice-président de 2013 à 2017 et quitter l'AMCLSCQ en 2018 lorsqu'elle était au poste de secrétaire.

Voici quelques-unes de ses réalisations au sein de l'AMCLSCQ :

- 2013 : Travaux sur l'énoncé en santé publique
- 2015 : Travaux sur l'énoncé sur les programmes
- 2015 : Mémoire sur l'accessibilité à un médecin de famille
- 2015 : Présentation à la Commission parlementaire sur le Mémoire sur l'accessibilité à un médecin de famille
- 2016 : Travaux sur l'énoncé en CLSC

Catherine, Merci...

- D'avoir offert ton temps, tes connaissances et tes compétences. Cela a permis de faire progresser les différents dossiers en mettant la santé publique au cœur des préoccupations de l'AMCLSCQ;
- De toujours penser à de nouvelles stratégies... innovantes permettant d'aborder les situations problématiques et complexes. Ta perspective unique a été un atout formidable pour notre association;
- D'être une personne sur qui nous pouvons toujours compter!

L'AMCLSCQ est reconnaissant pour tout le travail que tu as réalisé au sein de son association. Il est rare de rencontrer des personnes aussi dévouées et dignes de confiance. Nous nous souviendrons de tes actions exceptionnelles qui ne sont pas passés inaperçu! Au nom de l'AMCLSCQ, je te remercie pour tout ce que tu as fait.



info@amclscq.org



3500, boul. de Maisonneuve Ouest  
Bureau 2000  
Westmount, QC H3Z 3C1



T. 514-875-7412  
F. 514-875-9365